
「極意」伝承道場訪問記

ぃ本めて！

屋代中学校の香山俊路先生の道場に参加ざせていただぎました。不登校の問題は
どの栄校でも大ぎな問題でおると思います。香山先生はその道のフ°口として不登
校生の支援についてお話をしていただぎました。この日は道場の参加者(/)(まかに
屋代中の先生方も8名参加ざれました。不登校生の数を減らすとかという問題で
はなくと‘ ラ向ぎ合うかで布るとか、 テワニッワがど うとかという問題ではなくス
ヒ° リットを伝える、 目標は栄校復帰、 目的は自立することなど、普段から取り組
まれているからこその言葉が、おり、参加者も納得でした。前回の復習で布る 「不
登校生のこころとからだ」というお話から始まり、今回(/)Xインでおった 「 宝庭

訪問・保護者懇談」というお話まで、香山先生の実蹂から導ぎ出ざれる大切な点
をお話していただぎました。参加者にとっては、すぐに生かすことのでぎるホ°イ
ントばかりでした。

同僚の先生方も参加されました！
庭訪問のポイント
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